

ABSTAK

Siti A'lawiyah (1188020186): “PEGARUH LATAR BELAKANG PENDIDIKAN DAN PENGALAMAN KERJA TERHADAP KINERJA KARYAWAN PT. MARGA JAYA”

PT. Marga Jaya adalah perusahaan yang bergerak dibidang manufaktur barang jadi dari karet. Perusahaan ini mensupply berbagai macam kebutuhan karet untuk local dan ekspor. Sebagian hasil produksinya berupa karet industry, karpet mobil, karpet rumah, extrude dan lain sebagainya. Akan tetapi penyediaan bahan mentah adalah kegiatan utama yang dilakukan oleh perusahaan tersebut.

Berdasarkan hasil penelitian, PT. Marga Jaya memiliki jumlah karyawan sebanyak 85 orang yang terbagi menjadi Departemen Umum, Departemen Keuangan, Departemen Produksi dan Departemen Pemasaran. Karyawan dengan latar belakang pendidikan tingkat SMA sederajat menjadi jumlah yang mendominasi dibandingkan tingkat sarjana. Selain itu, rata-rata dari karyawan memiliki pengalaman kerja diatas 5 tahun. Namun berdasarkan data tersebut, perusahaan dikatakan belum berhasil dalam mencapai tujuan yang telah ditentukan.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh Latar Belakang Pendidikan terhadap Kinerja Karyawan PT. Marga Jaya, pengaruh Pengalaman Kerja terhadap Kinerja Karyawan PT. Marga Jaya serta pengaruh Latar Belakang Pendidikan dan Pengalaman Kerja terhadap Kinerja Karyawan PT. Marga Jaya.

Peneliti menggunakan metode penelitian deskriptif verifikatif dengan pendekatan kuantitatif. Populasi penelitian ini adalah seluruh karyawan PT. Marga Jaya yang berlokasi di Jl. Pelangi no.106 E Leuwi Gajah. Teknik pengambilan sampel yang digunakan adalah *non probability sampling* dengan metode sampel jenuh sebanyak 85 responden. Teknik pengolahan data yang digunakan meliputi analisis deskriptif, uji instrumen, uji asumsi klasik, analisis regresi linier berganda, uji hipotesis dan koefisien determinasi.

Penelitian ini menghasilkan bahwa Latar Belakang Pendidikan berpengaruh positif dan signifikan terhadap Kinerja Karyawan ditunjukkan dengan nilai t_{hitung} lebih besar dari pada t_{tabel} ($2.041 > 1.98932$) dan nilai sigifikansi lebih rendah dari 0.05 yaitu sebesar ($0.044 < 0.05$). Pengalaman Kerja berpengaruh positif dan signifikan terhadap Kinerja Karyawan ditunjukkan dengan nilai t_{hitung} lebih besar dari pada t_{tabel} ($7.269 > 1.98932$) dan nilai sigifikansi lebih rendah dari 0.05 yaitu sebesar ($0.000 < 0.05$). Latar Belakang Pendidikan dan Pengalaman Kerja berpengaruh positif dan signifikan terhadap Kinerja Karyawan dengan nilai t_{hitung} lebih besar dari pada t_{tabel} ($80.625 > 3.11$) dan nilai sigifikansi lebih rendah dari 0.05 yaitu sebesar ($0.000 < 0.05$). Nilai R Square sebesar 0.663. Hal ini menunjukkan bahwa kemampuan variabel bebas dalam menjelaskan variabel terikat adalah sebesar 0.663 atau 66.3% sedangkan sisanya sebesar 33.7% dijelaskan oleh variabel lain yang tidak dibahas pada penelitian ini.

Kata Kunci: Latar Belakang Pendidikan, Pengalaman Kerja, Kinerja Karyawan